



News Release

Communiqué

N° 60

Le 30 mars 1992

LE MINISTRE WILSON LANCE LE CONCOURS DES PRIX D'EXCELLENCE À L'EXPORTATION CANADIENNE

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael Wilson, a annoncé le lancement du concours des Prix d'excellence à l'exportation canadienne.

«Un emploi canadien sur trois dépend du commerce extérieur, et les exportations comptent pour 25 p. 100 de notre produit intérieur brut. Étant donné l'importance du commerce pour le Canada, je suis fier de promouvoir et d'encourager l'esprit de dévouement et d'initiative montré par les récipiendaires de prix d'excellence à l'exportation canadienne», a déclaré M. Wilson.

En ce 10^e anniversaire de leur lancement, les prix d'excellence de cette année seront décernés lors d'une soirée qui aura lieu à Montréal le 5 octobre 1992.

«L'avenir économique du Canada dépend de notre capacité de soutenir la concurrence internationale. L'évolution rapide du marché international a fait de l'innovation la clé de notre compétitivité à l'étranger. Les Prix d'excellence à l'exportation canadienne prouvent que les Canadiens peuvent relever avec confiance et détermination les défis posés par le marché international», a ajouté le Ministre.

Les candidatures pour les prix de 1992 doivent être soumises au plus tard le 15 mai 1992. Pour obtenir un formulaire d'inscription ou des renseignements supplémentaires, les